

Von Hauke Enzenauer

11. Januar 2022, 11:50

News allgemein

Kunst als starkes Ausdrucksmittel

Kraftvolle, ausdrucksstarke Bilder, zarte Farben und gefühlvolle Zwischentöne – die Bilder, die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Kunstprojekte im Wuppertaler Sucht-Fallmanagement und im Solinger Casemanagement gemalt haben, zeigen ein großes Spektrum künstlerischen Wirkens.

Einige der Künstler/-innen entdeckten im Projekt vergessene oder verborgene Fähigkeiten wieder, andere verliehen zum ersten Mal ihren Gefühlen mit künstlerischen Mitteln Ausdruck.

Das Sucht-Fallmanagement führen der Caritasverband und der Freundes- und Förderkreis Suchtkrankenhilfe im Auftrag des kommunalen Jobcenters durch. Das Casemanagement Sucht (CasS) in Solingen ist eine Kooperation zwischen dem Kommunalen Jobcenter Solingen, dem Caritasverband Wuppertal/Solingen und der Jugend- und Drogenberatung anonym.

Galerien von Bildern aus dem Kunstprojekt sind hier auf der Homepage des Caritasverbandes eingestellt: www.caritas-wsg.de/hilfe-angebote/krisen-notlagen/suchthilfe/ (/sites/caritas-wsg/hilfe-angebote/krisen-notlagen/suchthilfe/)